

RINGKASAN

NADA NURHALIZA AZMI. Sistem Akuntansi Persediaan Bahan Baku Produksi pada PT Kyokuto Indomobil Manufacturing Indonesia (*Raw Materials Supply Accounting System for Production at PT Kyokuto Indomobil Manufacturing Indonesia*). Dibimbing oleh RAHMAT SALEH.

PT Kyokuto Indomobil Manufacturing Indonesia (KIMI) adalah Perusahaan manufaktur yang bergerak dibidang pembuatan truk untuk berbagai aplikasi seperti *dump truck, mixer truck, dump body, concrete mixer, garbage truck, tail gate lifter, fuel tank, water tank, dan cargo box* dalam memasok kebutuhan di sektor transportasi untuk konstruksi dan pertambangan. Jadi wajar apabila perusahaan ini sangat membutuhkan persediaan bahan baku produksi, baik itu bahan utama dan bahan pendukung didalam mendukung kegiatan produksinya supaya berjalan lancar.

Bahan baku harus diolah melalui sebuah proses untuk dijadikan ke bentuk lainnya, seperti menjadi barang setengah jadi maupun barang jadi yang akan digunakan untuk memenuhi kebutuhan hidup konsumen. Adapun jenis-jenis bahan baku yang digunakan pada PT KIMI yaitu bahan baku langsung (*Direct Material*), bahan baku tidak langsung (*Indirect Material*), bahan penolong (*Consumable Goods*), dan suku cadang (*Sparepart*).

Tujuan dari kajian penulisan ini yaitu menguraikan jenis-jenis persediaan bahan baku, kebijakan yang diterapkan pada sistem persediaan bahan baku, fungsi yang terkait, jaringan prosedur yang digambarkan dengan *flowchart*, dokumen yang digunakan, catatan akuntansi yang digunakan, dan unsur pengendalian intern dalam sistem akuntansi persediaan bahan baku produksi pada PT Kyokuto Indomobil Manufacturing Indonesia. Metode pengumpulan data yang dilakukan meliputi wawancara, dokumentasi, dan studi pustaka.

Sistem persediaan bahan baku produksi ini meliputi fungsi terkait, jaringan prosedur yang digambarkan dengan *flowchart*, dokumen yang digunakan, catatan akuntansi yang digunakan, dan unsur pengendalian intern. Pelaksanaan sistem persediaan bahan baku produksi dilakukan oleh fungsi PPIC (*Production Planning and Inventory Control*), fungsi Pembelian (*Purchasing*), fungsi Gudang (*Warehouse*), Pemasok (*Supplier*), fungsi QC (*Quality Control*), dan fungsi FAD (*Finance and Administration Division*) dan fungsi Produksi. Dokumen yang digunakan meliputi PP (Pengajuan Pembelian), PO (*Purchase Order*), *Invoice*, SJ (Surat Jalan), LPB/GRA, Faktur pajak, *Petty cash reimbursement voucher, Bank payment voucher, Payment advice, FPP (Form Permintaan Persediaan)*, dan Kartu persediaan manual. Catatan akuntansi yang digunakan yaitu Jurnal umum. Jaringan prosedur yang membentuk sistem persediaan PT KIMI meliputi prosedur pengajuan pembelian persediaan bahan baku produksi, prosedur penerimaan persediaan bahan baku produksi, dan prosedur pengeluaran (pemakaian) persediaan bahan baku produksi. Adanya unsur lingkungan pengendalian, aktivitas pengendalian, serta pemantauan membuat pengendalian intern di perusahaan terkait persediaan bahan baku berjalan efektif dan efisien.

Kata kunci: Bahan baku, Persediaan, Sistem Akuntansi.